

LOS DEPORTES

Hoy, Valladolid-Granada en Las Cortes

De paso por el Club Valladolid, no hemos podido sustraernos al deseo de unos minutos de charla.

más solicitados son los de Safford y Bari. La expectación crece intensamente y se espera un llenazo en Las Cortes.

- LAS ESPADAS EN ALTO -

(Crónica telefónica del envío especial de "El Norte de Castilla"). BARCELONA.—Aunque diluido en la gran urbe, que no pulsa tan de cerca los pequeños problemas de los forasteros, el partido de mañana tiene, sin embargo, en Barcelona una gran resonancia, especialmente en la juventud y en los medios deportivos.

y alta permite un gran juego, favorable al Valladolid. Sin embargo, los pronósticos de los neutrales se inclinan algo a favor del Granada.

Los periódicos dedican hoy valiosos a los dos equipos, arrojando el honor de ser Barcelona la capital elegida para esta promoción.

Esta tarde, Española-Madriña Final del campeonato de aficionados. Se juega esta tarde, a las cinco y media, en el Estadio.

El partido de mañana tiene, sin embargo, en Barcelona una gran resonancia, especialmente en la juventud y en los medios deportivos.

El vencedor pasará a participar en la Copa del Generalísimo para aficionados.

OJEDA

AL EXTERIOR

AUSTRALIA, EN PELIGRO. Numerosas personalidades aliadas del Extremo Oriente han dicho que el propósito de atacar en primer término con sus enemigos de Europa, de los desamparados a chinos y australianos ante el ataque japonés, lo que constituye un grave peligro para el desarrollo y final de la guerra, en su aspecto total.

El Führer nombra embajador en Madrid

(Viene de primera plana) destinado en el Ministerio de Negocios Extranjeros. Hans Heinrich Dieckhoff, jefe del Departamento Político del repetido Ministerio, subsecretario de Estado, doctor Ernst Woermann, pasa a cubrir la vacante de embajador en Nankín, y el consejero de Embajada en Madrid, ministro de primera clase, Andor Hencke, le que deja el doctor Woermann en el citado Departamento Político; el actual director del Departamento Jurídico del Ministerio, subsecretario de Estado, doctor Friedrich Gaus, es ascendido a embajador con destino especial en el mismo Ministerio. Por último, el delegado del Ministerio de Negocios Extranjeros cerca del Führer, ministro de primera clase, Walter Hewel y Emil von Rintelen, de igual categoría, pasan a embajadores; y el consejero de Legión, Franz von Sonpleitner, a ministro de primera clase.—E.F.

DATOS BIOGRÁFICOS DEL NUEVO EMBAJADOR DEL REICH EN MADRID

BERLÍN.—El nuevo embajador del Reich en Madrid, Hans Heinrich Dieckhoff, que sustituye al finado von Moltke, procede de antigua familia de funcionarios y nació en Estrasburgo el año 1884. Estudió Derecho y entró en 1913 en el Ministerio de Negocios Extranjeros; estuvo destinado en Tángier y, durante la guerra mundial, en Teherán y en Constantinopla. Tras breve destino en Berlín, administró en 1920 el Consulado general alemán de Valparaíso, formando después parte de la Legación de Praga; fué después consejero de Embajada en Washington y en Londres, y de 1930 a 1937, director ministerial de su departamento.

El Jefe del Estado inaugura el viaducto sobre el Esla

(Viene de primera plana.) La multitud prorrumpe con gran entusiasmo en aclamaciones a Franco.)

No soy amigo de primeras piedras; quiero ver las obras terminadas, por eso vengo en esta ocasión y espero a fin de año volver, Dios mediante, para inaugurar la ruta hasta Puebla de Sanabria y dejar así el ferrocarril definitivamente terminado.

La multitud prorrumpe con gran entusiasmo en aclamaciones a Franco.)

En otros pueblos de la provincia fué acogido el paso del Jefe del Estado con aclamaciones y vitores.—Cifra.

UN DONATIVO DEL CAUDILLO. ZAMORA.—El Caudillo ha donado 5.000 pesetas para que los niños de «Auxilio Social» y demás instituciones benéficas puedan tener una comida extraordinaria.—Cifra.

Revalorizar nuestra ganadería es revalorizar el abolego histórico de España.

Magna concentración del Frente de Juventudes en el estadio de Montjuich

BARCELONA.—A las cinco menos cuarto de la tarde ha dado comienzo en el Estadio de Montjuich la magna concentración del Frente de Juventudes, en la que toman parte 14.000 camaradas, ante 70.000 espectadores.

El Estadio de Montjuich ofrecía un grandioso aspecto.

30.000 pesetas para el Conservatorio de Valladolid

MADRID.—El «Boletín Oficial del Estado» publica, entre otras, las siguientes disposiciones: EDUCACION NACIONAL.—Se dispone que la cantidad de trescientas mil pesetas consignada en presupuesto para atender a los gastos de funcionamiento de Conservatorios elementales, se distribuirá exclusivamente para las atenciones de personal y material, asignándose a cada uno de los Conservatorios de Vitoria, Baleares, Salamanca, Valladolid, San Sebastián, Cádiz, Oviedo, Cartagena, Ceuta y Santander, la cantidad de treinta mil pesetas.

En la tribuna presidencial se hallaban también el delegado nacional del Frente de Juventudes, camarada Eliola, y otras jerarquías nacionales y provinciales de la Organización.

Presidiendo el ministro de Justicia, se reúne el Patronato de Protección a la Mujer

MADRID.—Esta mañana, a las doce, bajo la presidencia del ministro de Justicia, se ha reunido en el salón del pleno del Tribunal Supremo el Patronato de Protección a la Mujer. Asistieron el subsecretario de Justicia, obispo de Madrid-Alcalá, directores generales de Prisiones, Asuntos Eclesiásticos y Seguridad, la delegada nacional de la Sección Femenina y otras personalidades.

Reunión de los distritos primero y segundo de la Falange local

Continuó anoche la reunión mensual de distritos, correspondiendo a los primero y segundo. Asistieron el señor Santiago, jefe provincial, y el padre Rey y el señor Arribas, secretario del Servicio Español del Profesorado.

Servicio Nacional del Trigo

Para la harina adjudicada en cupos ordinarios, 119,85 pesetas. Para la correspondiente a cambios de trigo por harina, a los productores, 99,92 pesetas. Estos precios se entienden por 100 kilos, sin sacos y sobre fábrica.

El ministro del Japon en la U. R. S. se entrevista con el general Tojo

TOKIO.—Morihsima, ministro del Japon en la U. R. S., y que actualmente se encuentra en Tokio, ha sostenido una prolongada entrevista con el general Tojo.

Presidiendo por el Duce, se reúne el Directorio del Partido Fascista

ROMA.—Bajo la presidencia del Duce se ha reunido el Directorio del Partido Fascista. El ministro secretario, Vidussoni, pronunció un discurso, en el que recordó la labor efectuada por el Partido, especialmente en cuanto se refiere a los socorros prestados a la población civil y a los combatientes. Después Vidussoni solicitó del Duce le relevase de su cargo, al mismo tiempo que le expresaba sus sentimientos de devoción.

Mussolini elogió la labor de Vidussoni y a continuación anunció que había designado para sustituirle al actual subsecretario del Partido, Carlo Scorza. El Duce informó a continuación, durante 40 minutos, sobre las directrices a seguir.—Efe.

Revalorizar nuestra ganadería es revalorizar el abolego histórico de España.

El Duce informó a continuación, durante 40 minutos, sobre las directrices a seguir.—Efe.

La unidad sagrada de España

El día 19 de Abril de 1937 quedaron abolidas las divisiones y fué resueltamente obstruido el origen de ellas. España, en plena Cruzada, volvía a partir su unidad, y la patria con dolor y con sangre. Pero es bien sabido que los dolores del parto, el mismo parto los compensa.

que si ahora aun es estrecho, aspero, pino, sembrado de obstáculos, difícil de andar, mañana será suave, llano, florido, de andar espacioso.

En aquel día memorable cesaron los cismas. desapareció el espíritu partidista, el espíritu contencioso, y se consagró la unión de todas las inteligencias, de todos los corazones, de las voluntades todas de los hombres de buena voluntad.

Si queremos conservar y aumentar la preciosa unidad que tanto ha costado, y que sea duradera y nos lleve a conexiones más amplias y altas; si queremos atraer, convencer, convertir a los espíritus turbulentos, a las almas lamentablemente inestables, a los corazones llenos de hiel, a los francofrancos de la unidad sagrada de la Patria, que no saben vivir unidos en ella, ni dejan vivir unidos a los demás; si queremos acabar con los pleitos, los cismas, las enemistades... si queremos conseguir todo esto tenemos que huir de todo lo que sea o represente división y discordia, tenemos que amar la concordia y la unión y robustecer los vínculos de confraternidad, para lo cual hemos de sacrificar intereses materiales, gustos, resentimientos, malas pasiones, pues la unión ha de asentarse principalmente en los corazones.

En aquel día memorable cesaron los cismas. desapareció el espíritu partidista, el espíritu contencioso, y se consagró la unión de todas las inteligencias, de todos los corazones, de las voluntades todas de los hombres de buena voluntad.

Escrito está en las Sagradas Escrituras que todo reino dividido será assolado.

Ya todos somos unos. Infelices los que se separan de este Caudillo, se oponen a este Movimiento. Dios la Patria, Franco y el Partido de la Unificación son la argamasa de la nueva y la vieja unidad de España. Todos unidos, juntos todos, en pos de un mismo conductor, seguimos unas mismas pisadas por un mismo camino.

Escrito está en las Sagradas Escrituras que todo reino dividido será assolado.

LA SITUACION EN EL PACIFICO

COMUNICADO ALIADO DEL PACIFICO

MELBURNE.—«Nueva Guinea: En las primeras horas de la mañana, nuestros bombarderos pesados prosiguieron sus ataques contra un convoy enemigo surto en un puerto. Las bombas alcanzaron el puente de un barco en cuyo interior se produjo seguidamente una gran explosión seguida del hundimiento del transporte, que desplazaba unas 8.000 toneladas. Otro barco de 8.000 toneladas, que ayer se anunció que estaba hundido, ha acabado de sumergirse. Otros aviones atacaron simultáneamente el aeródromo nipón. Poco después, nuestros aviones de reconocimiento comprobaron la salida del convoy del puerto, para ponerse fuera del alcance de nuestras bombas.

La entrevista del general inglés Wilson en Angora

ANGORA.—El general inglés Wilson, comandante en jefe de las tropas del Oriente Medio, se entrevistará hoy con varios altos jefes militares turcos. Regresará a Egipto el lunes y se cree que antes de su salida de Angora hará una declaración pública.—Efe.

Las entrevistas del general inglés Wilson en Angora

ANGORA.—El general inglés Wilson, comandante en jefe de las tropas del Oriente Medio, se entrevistará hoy con varios altos jefes militares turcos. Regresará a Egipto el lunes y se cree que antes de su salida de Angora hará una declaración pública.—Efe.

Siguen los actos en Buenos Aires en honor de los marinos del "Sebastián Elcano"

Buenos Aires.—El comandante del buque escuela «Juan Sebastián Elcano» ha visitado la redacción de «Orientación Española», donde fué saludado por un grupo de escritores españoles y argentinos que le ofrecieron un vino de honor. Después asistieron los marinos a las recepciones que se les ofrecieron en el Centro Riojano y en el Centro Numanca. La última fiesta será ofrecida por Soledad Drysdale en su finca de campo, en las cercanías de Buenos Aires.—Efe.

La cartilla individual de racionamiento

El «Boletín Oficial del Estado» publicará hoy, entre otras, la siguiente disposición: COMISARIA GENERAL DE ABASTECIMIENTOS Y TRANSPORTES.—Dictando instrucciones relativas a la implantación y uso de la cartilla individual de racionamiento, que es el único documento oficial por medio del cual pueden obtenerse artículos sujetos a racionamientos y que adopta las modalidades de cartilla definitiva —la cual implica residencia habitual de su titular e inscripción nominal del mismo en el censo de racionamiento— y cartilla provisional, que cumple las necesidades del abastecimiento anteriores y las inmediatamente posteriores al uso de la cartilla definitiva. La disposición de la Comisaría General de Abastecimientos sobre la cartilla individual consta de 15 capítulos.—Cifra.

Avila Camacho sale para Norteamérica

Méjico.—El Presidente Avila Camacho, en uso del permiso conferido por las Cámaras para ausentarse del territorio nacional durante tres días, ha emprendido el viaje hacia la frontera norteamericana, donde se cree que celebrará una importante conferencia.—Efe.

El ministro del Japon en la U. R. S. se entrevista con el general Tojo

TOKIO.—Morihsima, ministro del Japon en la U. R. S., y que actualmente se encuentra en Tokio, ha sostenido una prolongada entrevista con el general Tojo.

Doña Josefa García Antón

Ha fallecido el día 17 de Abril de 1943 a los 82 años de edad. Después de recibir los Santos Sacramentos.

El ministro del Japon en la U. R. S. se entrevista con el general Tojo

TOKIO.—Morihsima, ministro del Japon en la U. R. S., y que actualmente se encuentra en Tokio, ha sostenido una prolongada entrevista con el general Tojo.

Doña Josefa García Antón

Ha fallecido el día 17 de Abril de 1943 a los 82 años de edad. Después de recibir los Santos Sacramentos.

El ministro del Japon en la U. R. S. se entrevista con el general Tojo

TOKIO.—Morihsima, ministro del Japon en la U. R. S., y que actualmente se encuentra en Tokio, ha sostenido una prolongada entrevista con el general Tojo.

Doña Josefa García Antón

Ha fallecido el día 17 de Abril de 1943 a los 82 años de edad. Después de recibir los Santos Sacramentos.